

Langenthal Erfolgreicher Benefizanlass des Kiwanis-Clubs

Spielwagen-Erneuerung finanziert

Zum 20. Mal hat der Kiwanis-Club Langenthal zu seinem jährlichen Benefiz-Anlass zu Gunsten eines Sozialprojektes eingeladen – zum 6. Mal in der in den letzten Jahren bewährten Form eines Gala-Diners mit Kunstauktion. Im voll besetzten Barocksaal des Hotels Bären ist der gediegene Anlass einmal mehr zu einem vollen Erfolg geworden. Gäste, Kunstfreunde, Künstler, Freunde und Bekannte haben den Abend mit Apéro, Gala-Diner, Musik-Einlagen und Dessert-Buffer sichtlich genossen, wobei zahlreiche Kiwanis-Club-Mitglieder traditionell und mit viel Engagement im Service im Einsatz standen.

Nicht fehlen durfte natürlich die Präsentation des diesjährigen Benefiz-Projektes, die Total-Sanierung des in der Region bekannten Spielwagens der offenen Kinder- und Jugendarbeit Oberaargau (ToKJO) durch deren Beauftragten Thomas Bertschinger.

Erfolgreiche Kunstauktion – 12 Werke versteigert

Höhepunkt des Abends wurde einmal mehr die inzwischen bei Kunstfreunden zum Geheimtipp gewordene Auktion von Werken regionaler Künstlerinnen und Künstler, mit der – nebst den verdankenswerten Spenden treuer Sponsoren – das Kiwanis Sozialprojekt finanziert werden soll.

Der bekannte Wangenrieder Künstler Reto Bärtschi, selber Mitglied des Kiwanis-Clubs hat auch in diesem Jahr eine vielfältige Palette von insgesamt zwölf Werken zusammengestellt – allesamt gespendet durch die Künstler selber oder durch Kunstsammler aus der Region.

Ergänzt wurde das Auktionsangebot durch zwei grossflächige Bilder der Aarwanger Speed-Malerin Corinne Sutter, eines davon – mit dem Schloss Aarwangen als Sujet – unmittelbar vor der Auktion in einer spekta-

kulären Show und in kürzester Zeit direkt vor Ort «produziert».

Jedes Werk und sein Künstler wurde von Reto Bärtschi vorgestellt, bevor Auktionator Marcel Hammel zu den Geboten aufrief, die verschiedentlich in einer echten «Gant»-Atmosphäre über die Bühne gingen.

Kinder in der Region unterstützen

Alle angebotenen Kunstwerke haben schliesslich einen glücklichen Käufer gefunden, und aus dem Ertrag der gediegenen Veranstaltung kann das Projekt zu Gunsten der Spielwagen-Renovation von ToKJO mit Sicherheit realisiert werden. Damit kann der Kiwanis-Club Langenthal einmal mehr seiner Satzung «Kiwanis – zu Gunsten von Kindern und Jugendlichen der Region» auf ideale Art und Weise gerecht werden.

MARCEL HAMMEL



Die Aarwanger Speed-Künstlerin Corinne Sutter mit ihrem vor Ort hergestellten Bild.



Ein voller Erfolg: Der Kiwanis-Benefizanlass im Langenthaler Bären.

FOTOS ZVG